



1年総探講演会 2/1(水)



1年生では総合的な探究の時間において「紀美野“彩”発見」と銘打ち、私たちの町「紀美野町」について深く知る授業をフィールドワークや講義などで展開しています。今回は2月1日(水)に本校舎育友会長の西田さんから「野上谷の歴史」「今日までの大成」「大成高校の歌詞の内容」などについてお話をうかがいました。西田さんのお話は歴史についてはばかりではなく、本校出身の有名人や地元の話、夢や目標を持ってほしいことなど、多岐にわたり、ユーモアを交えたとても楽しい内容で、興味深く聞いている様子でした。今後の生活に生かしてほしいと思います。

1年総探講演会 2/8(水)

2月8日(水)に「紀美野町伝統産業普及事業」として、紀美野町産業課の方と紀美野町の伝統工芸品「棕櫚箒(しゅろほうき)」製造の職人である桑添俊彰氏から「棕櫚箒について」お話をうかがいました。現状、棕櫚箒の職人が町内で2人しかおらず、このままでは衰退してしまうということで、普及を目的として紹介や使い方の説明をして、周知をしていきたいということでした。棕櫚の歴史や制作方法の説明、箒のはき方の実演も交えてお話しをしていただきました。ユーモアを交えたとても楽しい内容で、生徒たちも積極的に質問をするなど、興味深く聞いている様子でした。学校の近くで製造しているので、いつでも見学に来てくださいとのことでした。



第3回学校運営協議会 2/16(木)

2月16日(木)に、大成校舎で第3回学校運営協議会を開催しました。今回は、大成校舎と美里分校の今年度の活動総括及び学校評価の資料を元に議論をしました。各委員からは貴重なご意見をいただきました。今後の学校運営にいかしていきたいと思います。

梅がほころび始めました

2月末に中庭の梅もようやくほころび始めました。まだ、満開とまではいきませんが、3月1日に卒業する皆さんを祝福しているようです。例年なら卒業式に間に合うように咲き始める体育館前の桜は、今年も全く花をつけていません。例年より今年も寒いのでしょうか？
4月11日の入学式には、きっと満開の桜が、新入生を迎えてくれることでしょう。



今後の主な予定

- 3/1(水)・・・卒業式
- 3/2(木)・・・答案返却
- 3/9・10・・・高校入試
- 3/15(水)・・・教科書販売
個人写真撮影
- 3/20(月)・・・実力診断テスト
- 3/24(金)・・・修了式
・・・離任式
- 4/10(月)・・・始業式
- 4/11(火)・・・入学式

